

# Un final con buen sabor de boca

Los protagonistas y los organizadores quedaron satisfechos con el desarrollo de la apertura de la VI Copa CAI

**Mercedes PORTELLA**

**SABIÑÁNIGO.**- El XXXV Cross de la Montaña, Copa CAI, que se celebró ayer en Sabiñánigo organizado por GMS con la colaboración del Ayuntamiento serrabés y de la Comarca Alto Gallego, contó con la participación de 270 atletas entre todas las categorías.

El ganador de la prueba masculina, **Hicham Lamalem**, destacó el buen ambiente vivido en la carrera pero dijo echar de menos "el nivel que hubo el año pasado. No han venido los corredores que iban a ser mis rivales y me ha sido más fácil llegar el primero, este año me encuentro en muy buena forma".

El segundo en pasar por meta en esta categoría fue **El Mustapha Chaikhaoui** también del Olimpo que obtuvo un tiempo de 23 minutos y 49 segundos, y valoró positivamente el circuito "que estaba en buenas condiciones, pero espero correr mucho mejor en las carreras que todavía quedan en esta temporada".

El biesquense **Juan Carlos Apilluelo** que milita en el club GMS, consiguió un excelente tercer puesto. Apilluelo, que el próximo fin de semana participará en el duatlón de Jaca y está preparándose a fondo en el cross largo, dijo haberse encontrado bien, "pero también echo en falta gente que podía haber estado por delante, aunque los que han salido a disputar la carrera son los que al final van a ir a por la Copa. Yo he desconfiado un poco de cómo iba a encontrarme después del maratón de Ciudad Real y de estas dos semanas en las que prácticamente no he entrenado, solamente un poco para mantener, pero la verdad es que me he encontrado muy bien".

En este sentido explica que tomó la salida de la carrera "regulando bastante al principio porque cuando se han ido los dos primeros ya sabía que estaban muy fuertes y no era cuestión de ir con ellos y acusarlo luego al final de la prueba. En-



Juan Carlos Apilluelo, al entrar en meta. PABLO SEGURA

*"Al final ha sido mucha la ilusión de poder hacer podio en casa con el tercer puesto", declaró satisfecho Juan Carlos Apilluelo*

tonces, me he reservado en el grupo de atrás y rápidamente se ha hecho un grupo bastante grande en el que yo iba cómodo, y a mitad de carrera he probado a cambiar el ritmo y acelerar. Me he mantenido con Torralba y los marroquíes y estaba esperando la reacción de ellos para intentar adelantar. Al final ha sido mucha la ilusión de poder hacer podio aquí en casa con un tercer puesto".

En senior féminas, la serrabesa María José Pueyo se llevó el primer puesto con autoridad. Dijo a este periódico venir ilusionada "a correr este

cross de la montaña y participar, ganarlo no lo sabía, porque no conocía a las corredoras que iban a estar. Como dentro de quince días tengo el maratón de San Sebastián, yo venía a participar en el Cross y a hacer mi carrera". El recorrido "lo he visto mucho mejor que el año pasado porque no ha habido que utilizar clavos y no había nada de barro, hemos tenido un poco de viento pero el día ha acompañado".

Maria José Pueyo se encuentra muy bien en esta temporada y apunta que "cada año tienes que ir progresando y cambiando entrenamientos para ir mejorando y si mejoras, pues muy bien, y sino, pues tienes que plantearte cambiarlos, aunque lo importante es hacer el deporte que te gusta".

El presidente de la sección de Atletismo de GMS, **Antonio Sanromán**, ha señalado que el circuito se "encontraba perfecto. Estuvimos trabajando con



Maria José Pueyo, todo poderío. PABLO SEGURA

la ayuda del Ayuntamiento y estaba muy bien, lo que ha sido valorado por los propios atletas".

Con respecto a la participación ha manifestado que ha sido un poco menor que el año pasado "al ser esta la primera prueba y ser cross largo, pero estamos muy contentos porque el nivel es bueno, y hay que darse cuenta que el cross que celebramos aquí el año pasado fue probablemente el mejor de Aragón. Ahora hemos tenido casi trescientos participantes, y no está mal, hemos cumplido las expectativas".

El alcalde de Sabiñánigo, **Carlos Iglesias**, manifestó que la "carrera para quienes nos gusta el atletismo, ha sido muy bonita, muy disputada. El marco, como siempre, ha sido extraordinario, y el tiempo ha acompañado. Creo que todo ha ido bien y ha sido una buena jornada".

El concejal de Deportes del

*"Lo importante es hacer el deporte que te gusta", declaró María José Pueyo, que prepara el Maratón de San Sebastián*

Ayuntamiento de Sabiñánigo, **Marcelino Elizalde**, hizo hincapié en el nivel que "pudimos ver", y destacó el que la serrabesa María José Pueyo fuera la primera en las féminas senior.

Por su parte, el presidente de la Comarca Alto Gallego, **Mariano Fañanás** valoró la "buena participación de atletas jóvenes y en las categorías inferiores", y asimismo se congratuló de que Juan Carlos Apilluelo consiguiera estar en el podio. "Desde la Comarca apoyamos estas carreras y apostamos, desde luego, porque vayan a más".



En la prueba júnior se completó el podio altoaragonés. PABLO SEGURA



Los veteranos, siempre sobresalientes. PABLO SEGURA